



Regionaljournal Steiermark



Forstunfälle

Bad Blumau | Bezirk Hartberg-Fürstenfeld und Waldschach | Bezirk Leibnitz: Bei Forstunfällen im Bereich Bad Blumau und Waldschach wurden gestern zwei Personen schwer verletzt.

Bad Blumau Gestern, 20. April 2013, gegen 13:00 Uhr, war ein 46-Jähriger mit Forstarbeiten in seinem Wald in Loimeth, Gemeinde Bad Blumau, Bezirk Hartberg-Fürstenfeld, beschäftigt. Dabei halfen ihm seine 64-jährige Mutter und sein 70-jähriger Vater. Beim Umschneiden eines Baumes fiel dieser in eine nicht beabsichtigte Richtung und traf die 64-jährige Frau am Kopf. Die Frau musste mit schweren Kopfverletzungen vom Rettungshubschrauber in das LKH Graz geflogen werden. **Waldschach** Gegen 18:30 Uhr des 20. April 2013 war ein 31-Jähriger in seinem Wald in Waldschach, Bezirk Leibnitz, mit Baumschlägerungsarbeiten beschäftigt. Beim Umschneiden einer ca. 30 m hohen Buche spaltete sich der Stamm in einer Höhe von ca. 4 m und kippte in Richtung des 31-Jährigen. Der Mann wurde vom Stamm am Kopf getroffen, zu Boden geschleudert und im Bereich der Beine eingeklemmt. Eine Spaziergängerin hörte die Hilferufe und verständigte die Rettung. Der 31-Jährige wurde mit lebensbedrohlichen Verletzungen vom Rettungshubschrauber in das LKH Graz geflogen.

